



Großer Andrang bei der HOIST VIP-Hausmesse

Bei der erstmals veranstalteten VIP-Hausmesse von HOIST, die am 2. und 3. Oktober in der Kölner Südstadt stattfand, herrschte großer Andrang. Unter den Teilnehmern waren auch zahlreiche Prominente.

Da die FIBO in diesem Jahr nur digital stattfand, lud HOIST, um Geschäftsführer Roland Bebak, Kunden aus ganz Deutschland in seine Studios am Bonner Wall ein. Die Teilnehmer hatten im Rahmen der ersten HOIST VIP-Hausmesse die Möglichkeit, an zwei Tagen die Produkte der US-amerikanischen Marke zu testen. Mit von der Partie waren zudem zahlreiche Sportler und Prominente.

Zu den Gästen zählten die Box-Weltmeister Felix Sturm, Artur Abraham, Manuel Charr, Marco Huck, Fußball-Meistertrainer Christoph Daum, die Schauspieler Ralf Richter und Martin Semmelrogge, Arena-Chef Stefan Löscher, der Künstler Anton Fuchs, die Bodybuilding-Legenden Markus

Rühl und Matthias Botthof sowie viele weitere bekannte Gesichter aus der Sport- und Showbranche. Ein Foodtruck sowie eine Liveband sorgten für den geselligen Charakter des Events. Roland Bebak zog am Ende der Veranstaltung ein zufriedenes Fazit: „Das Feedback der Leute war riesig. Sie waren restlos begeistert. Sie kamen aus Magdeburg, Hessen, aus ganz Deutschland. Wir sind unseren Kunden viel nähergekommen. Es war in erster Linie ein großes Netzwerktreffen. Das war definitiv nicht das letzte Mal.“

Neue Geräte der Club-Line vorgestellt

Auf großes Interesse bei der VIP-Hausmesse stieß die Club-Line, die von acht auf vierzehn Geräte angewachsen ist.

Die Club-Line ist eine kleinere Geräte- und damit vor allem für Clubbetreiber, die weniger Platz zur Verfügung haben, eine qualitativ hochwertige Option. Im Vergleich zu Standardgeräten benötigt die Club-Line 8-25% weniger Stellfläche und die Geräte sind 8-27% niedriger. Das macht die Gerätelinie auch für Hotels, Reha-Einrichtungen sowie kleine und mittlere Studios, die ihren Kunden ein bestmögliches Training bieten möchten, besonders attraktiv. Aber auch die ROC IT line, egal ob ROC-IT® SELECTORIZED oder ROC-IT® PLATE LOADED, sorgte bei den Besuchern für Aufmerksamkeit. Die Bodybuilding-Ikonen Markus Rühl und Matthias Botthof outeten sich als Fans der Serie, genauso wie Felix Sturm, Arthur Abraham, Marco Huck und Manuel Charr.



Oben rechts: Die Bodybuilding-Ikonen zusammen Markus Rühl (l.) und Matthias Botthof an der RPL-5102 Bizepsmaschine



Box-Profis unter sich: Manuel Charr und Marco Huck (v. l.)



Schauspieler Ralf Richter im Interview mit RTL